

Peter Portmann
Sackweidhöhe 24
6012 Obernau

Obernau, 20. August 2012

Gemeindekanzlei
z. Hd. Frau Johanna Dalla Bona
Einwohnerratspräsidentin
6011 Kriens

Dringliches Postulat

Kein Zentrum für Asylsuchende auf der Liegenschaft Grosshof

Der Gemeinderat wird beauftragt keine Baubewilligung zur Errichtung eines Asylzentrums auf der Liegenschaft Grosshof zu erteilen.

Siehe Medienmitteilungen vom Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern vom 16. August 2012, sowie Medienorientierung des Sozialdepartements der Gemeinde Kriens vom 16. August 2012. (Datiert 13. August 2012)

Begründung: Mitten in einer Wohnsiedlung sollen 80 – 120 Asylbewerber platziert werden. Die Erfahrungen zeigen, dass Asylzentren sich sehr schnell zu Mittelpunkte für Drogenhandel (Salesiapark), Gewalt und Vandalismus entwickeln. Die Folgen sind: Angst, Unsicherheit und mehr Kriminalität für die Krienser Bevölkerung. Es ist auch eine Tatsache, dass es bei über 90% der Asylbewerber um Wirtschaftsflüchtlinge handelt. Es ist nicht die Aufgabe der Gemeinde Kriens und des Kantons Luzern für eine fehlgeleitete Asylpolitik des Bundes gerade zu stehen.

Ich bitte, dieses Postulat zu überweisen

Mit freundlichen Grüssen



Peter Portmann